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平成３０年３月定例会 

                                              

一般質問 通告一覧 

 

１．北野唯道議員  ３月６日（火）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．人口減少社会に対する子育て支援について市長に伺う。 

  (1)少子化対策における子育て支援について 

２．子育て支援の充実に対するビジョンについて 

  (1)現時点（今年度）における保育所の待機児童の状況について 

  (2)来年度における待機児童の見込みについて 

  (3)待機児童解消のための抜本的対策について 

３．高齢化社会の対応について 

  (1)高齢者ドライバーの運転が原因となった交通事故の状況について 

  (2)本市における高齢者の運転免許の自主返納状況について 

  (3)運転免許証返納者等に対する交通手段の確保対策について 

  (4)高齢者に対する優遇対策について 

４．東日本大震災から７年を経過してその総括について 

  (1)大震災から 7年が経過しようとしているが、これまでに要した復旧、復興、 

放射線対策、風評被害対策等に対する経費の状況について、財源の内訳を含め 

て総括してほしい。 

  (2)今後、支出が予想される大震災に関連する費用は何か。 

５．白河市の生活保護家庭の実態について 

６．本市の産業振興について 

  (1)若者の定住意欲対策について 

７．教育行政について 

  (1)児童生徒の体力づくりについて 

８．人事管理について 

  (1)職員の勤務成績の評定について 

９．国民健康保険制度の改正について 

１０．奨学金制度について 
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２．大花務議員  ３月６日（火）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．来年度予算について 

(1)平成 30年度白河市当初予算の概要について 

(2)平成 30年度当初予算の重点事業について（部ごとに） 

２．水道配管図面の管理について 

３．旧市民会館跡地の駐車場の概要について 

 

３．緑川摂生議員  ３月６日（火）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．市民協働の推進について 

  (1)市民団体への支援について 

①市民協働を推進するための市の考えについて 

   ②市民団体への支援について 

  (2)更なる推進について 

①市民団体間の交流について 

   ②市職員のボランティア参加について 

   ③人づくりのための助成制度又は基金の新設について 

 

４．室井伸一議員  ３月６日（火）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．知的財産権を活用した地域ブランドによる事業活性化について 

２．観光行政について 

  (1)やさしい日本語で訪日客をおもてなしすることについて 

３．ふるさと納税について 

４．ごみ屋敷について 

  (1)ごみ屋敷対策とごみ屋敷対策条例について 

５．保健行政について 

  (1)ヘルプマークの導入について 

６．教育行政について 

  (1)アプリを活用したいじめ相談について 

  (2)食育とともに食品ロスを学ぶことについて 
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５．深谷博歩議員  ３月６日（火）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．安全・安心について 

  (1)市が除染実施計画に従い各地域に設置した仮置場で、安全に保管管理している 

除去土壌等を早期に中間貯蔵施設へ全量搬出させる為に、どの様に取り組んで 

いるのか伺いたい。 

  (2)各仮置場からの今年度分を含めたこれまでの搬出状況と、３０年度以降の搬出 

計画についてお示し下さい。 

  (3)ため池放射性物質対策で除去された汚染土壌の搬出先と管理方法を伺いたい。 

  (4)農林業系汚染廃棄物の処理計画の進展度合（進度）について 

２．コミュニティ・環境 

  (1)市内街灯の現状について 

    平成３０年新規事業として市が進める街灯のＬＥＤ化に関連し現在、市の街

灯の整備状況と維持管理の実態等を伺いたい。年度毎の設置数や電気料金も伺

いたい。 

  (2)街灯ＬＥＤ化整備事業について民間企業と連携した事業とあるが、具体的な取

り組みを伺いたい。 

３．河川について 

  (1)うつくしまの川サポート制度 

    河川を自治会や地域ボランティア等によって清掃美化を実施する際、消耗品 

等現物支給制度があると聞くが、経緯と現在提携を結んでいる市内の団体数や 

活動状況を河川毎に伺いたい。 

  (2)この制度の展開計画を伺いたい。 

４．産業・雇用 

  (1)これまで取り組んできた再エネ事業の内容と実績について 

  (2)平成３０年度に実施する再エネ普及・啓発事業の具体的な内容について 

  (3)きつねうち温泉に設置されているバイオマスボイラーの省エネ効率について 

 

６．佐川京子議員  ３月７日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．歴史まちづくりについて 

  (1)今後の歴史まちづくりについて 

２．公共交通について 
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７．佐久間進議員  ３月７日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．教育行政について 

  (1)学校施設の環境整備について 

  (2)学校図書館の整備と活用について 

  (3)白河市のいじめに対する取り組みについて 

 

８．水野谷正則議員  ３月７日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．産業の振興について 

  (1)会津大学との連携について 

  (2)創業者支援について 

２．子育て支援について 

  (1)待機児童対策について 

  (2)子育て支援の充実について 

 

９．大竹功一議員  ３月７日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．施政方針について 

  (1)健康・福祉・医療プロジェクトについて 

   ①市長の思いを伺う。 

   ②介護世帯に対するごみ袋配布について 

   ③人材派遣会社を利用しての保育士確保について 

   ④白河総合診療アカデミーとの連携について 

   ⑤マイタウン内にできる交流の場について 

  (2)都市基盤プロジェクトについて 

   ①地域公共交通の拡充について（新たな、タクシー運賃の助成について） 

  (3)コミュニティ・環境プロジェクトについて 

   ①「コミュニティ・スペース エマノン」の位置づけと支援について 

２．コミネスの運営について 

  (1)２９年度実績と３０年度の事業内容等について 

   ①２９年度の稼働率及び管理運営費用等の実績について（当初見込みとの比 

較） 

   ②３０年度の管理運営費用等の内容について 

 



 5 

 

１０．佐藤正則議員  ３月７日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．放課後児童クラブについて 

  (1)放課後児童クラブの現状について 

   ①児童クラブごとの現在の待機児童数は何人か。 

   ②これまでの１年間の待機児童数の推移はどうなっているのか。 

   ③新年度入会する希望者の状況及び待機児童数は何人か。 

   ④今後、待機児童を減らすための計画はどうなっているのか。 

２．生活習慣病について 

  (1)生活習慣病対策について 

   ①市では、生活習慣病の疑いのある割合はどのくらいなのか。 

   ②メタボ予備群、メタボ該当者はどのくらいなのか。（メタボ診断基準の説明も 

合わせて） 

   ③生活習慣病の疑いのある方々に対して、どのような取り組みを行っているの 

か。 

   ④低所得であるがゆえに、医療機関を受診しない、生活習慣病の疑いのある方々 

には、どのような取り組みを行っているか。 

３．施政方針について 

  (1)安全・安心プロジェクトについて 

   ①消防・防災対策について 

  (2)健康・福祉・医療プロジェクトについて 

   ①子育て支援について 

   ②高齢者福祉について 

  (3)教育・文化・生涯学習プロジェクトについて 

   ①小・中学校トイレの洋式化について 

   ②奨学金について 

  (4)都市基盤プロジェクトについて 

   ①中心市街地の活性化について 
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１１．須藤博之議員  ３月８日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．一般行政について 

  (1)白河市の医療について 

①白河市の医療について 

   ②救急医療について 

  (2)定住促進について 

①定住促進パンフレット配布について 

   ②「白河市の住まい」について 

   ③「暮らし体験」について 

   ④「白河市の就業」について 

   ⑤「白河市の教育」について 

   ⑥定住促進専門相談員の設置について 

   ⑦Ｑ＆Ａについて 

２．観光行政について 

  (1)南湖公園について 

①第２次保存管理計画について 

   ②翠楽苑の説明案内について 

   ③南湖公園駐車場と回遊について 

   ④南湖森林公園の利活用状況について 

  (2)観光振興について 

①他地域との連携と魅力発信について 

   ②インバウンド対策について 

   ③観光振興計画書策定について 

３．除染について 

  (1)除染対策事業について 

４．上下水道行政について 

  (1)公共下水道及び農業集落排水事業について 

①進捗状況と今後の計画について 

   ②都市環境センターについて 

   ③農業集落排水事業処理施設について 

  (2)水道事業について 

①老朽管布設替の総延長距離と進捗状況について 

   ②無効水量増加の対策について 

   ③簡易水道事業統合の影響について 

   ④水道部長の水道事業に対する思いについて 
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１２．石名国光議員  ３月８日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．人口減少対策について 

  (1)国のプロジェクトの活用について 

  (2)ふるさと納税の活用について 

２．福祉行政について 

  (1)第６期介護保険事業について 

①平成２７年からの３年間の第６期介護保険事業計画での各種事業の総括につ 

いて 

   ②地域包括ケアシステムの進捗状況について 

  (2)認知症対策について 

  (3)診療報酬・介護報酬について 

①二年に一度の診療報酬改定の内容は。 

   ②三年に一度の介護報酬改定の内容について 

   ③診療・介護報酬同時改定で高齢者への影響について 

３．教育行政について 

  (1)アイアイ体操の導入について 

  (2)白河市スポーツ振興計画と高齢者スポーツ大会の開催について 

４．職員管理と働き方改革について 

  (1)職員管理について 

   ①職員の資質向上に向けた、教育・研修（服務規程も）と職場内教育について 

   ②苦情対応について 

(2)働き方改革と時間外労働について 

   ①職員の労働時間の管理体制は。 

   ②時間外労働の実態について（ひとり月平均何時間） 

   ③時間外労働時間の縮減対策について 

   ④有給休暇の取得状況について 

   ⑤女性の活躍・働き方改革推進状況の「見える化」促進 

   ⑥職員が「ゆう活」に取り組みやすい環境つくり 

 

１３．岩崎洋一議員  ３月８日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．ナショナルトレーニングセンター競技別強化拠点エリートアカデミーの誘致につ 

いて 

２．情報公開について 

３．中心市街地活性化について 

４．稲荷山整備について 
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１４．深谷弘議員  ３月８日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．平成３０年度白河市当初予算について 

(1)国家予算と地方財政対策について 

①平成３０年度国家予算（案）の特徴について 

②平成３０年度国家予算（案）における地方財政対策について 

(2)平成３０年度白河市当初予算（案）の概要について 

①当初予算のポイント 

②予算規模 

③一般会計の歳入・歳出 

④各部局からの予算要求と予算の決定 

２．施政方針について 

(1)本市の基本方針 

①国主導の外発的な方式と地方主体の内発的発展 

(2)健康・福祉・医療プロジェクト 

①子育て支援 

②高齢者福祉 

 

 


